

# ¡Únete a nuestro programa Voluntacuir!



2024

LGBTQ+

¿Estás buscando una forma significativa de contribuir a la construcción de un mundo más inclusivo y respetuoso que estamos liderando?

¡Entonces te invitamos a unirse a nuestro segundo equipo de **Voluntacuir** en Responde Inclúyete como Diversidad y Vive tus Derechos AC!

## **Sobre Nosotrxs**

Somos una organización comprometida con la **promoción y ejercicio de los derechos humanos de las poblaciones LGBTQ+**. Desde nuestra fundación en 2011, hemos trabajado incansablemente para crear un entorno donde todas las personas, independientemente de su orientación sexual, identidad o expresión de género, puedan vivir libres de discriminación y disfrutar plenamente de sus derechos.

Nuestro programa de voluntariado "Voluntacuir" es esencial para vincular a la ciudadanía en iniciativas que, *a través del goce y la felicidad de celebrar las identidades*, generan un impacto significativo en la comunidad. Tu participación como voluntarix no solo es valiosa, sino que también es fundamental para el involucramiento en el amplio ecosistema donde hemos promovido la inclusión y los derechos humanos de las poblaciones LGBTQ+.

Responde Inclúyete como Diversidad y Vive tus Derechos, está vinculada con colectivas y actores de distintos ámbitos, donde consideramos relevante integrar a personas voluntarias y conscientes de las problemáticas para **incrementar el sentido de pertenencia, colectividad y comunidad** necesario para materializar la inclusión *de tu voz en la intervención pública y comunitaria que estamos liderando*.

¡Tu compromiso y dedicación marcarán la diferencia en la vida de muchas personas y contribuirán a construir un mundo más justo e igualitario para todxs!

## Objetivo

Nuestro programa de voluntariado “Voluntacuirs” tiene como objetivo principal promover la inclusión y el bienestar de las poblaciones LGBTQ+, a través de acciones concretas que contribuyan que nuestras iniciativas construyan una sociedad más justa, igualitaria y equitativa.

## Descripción del programa y actividades

Nos encontramos en la búsqueda de **voluntacuirs que deseen unirse a Nuestro Segundo equipo de voluntariado** para esta importante misión. Algunas de las actividades en las que podrás participar incluyen:

### 1 Acompañamiento psicosocial

Brindamos apoyo emocional y orientación a personas de la comunidad LGBTQ+ que requieren atención psicosocial, ofreciéndoles un espacio seguro para expresarse y recibir ayuda.

### 2 Promoción de la salud sexual

Realizamos jornadas de educación y prevención para promover la salud sexual y prevenir Infecciones de transmisión sexual, así como para fomentar prácticas sexuales seguras y saludables.

### 3 Cursos, conversatorios, charlas, talleres y seminarios

Ofrecemos actividades educativas y de capacitación sobre diversos temas relevantes para la comunidad LGBTQ+, incluyendo autoestima, autoconcepto, cuidado de sí, prevención del bullying, diversidad sexual y género, entre otros.

### 4 Incidencia legislativa y política

Promovemos cambios sociales, legislativos y políticos que garanticen la igualdad de derechos y oportunidades para las personas LGBTQ+, abogando por políticas inclusivas y no discriminatorias.

## 5

### Encuentros para hablar de cine sobre diversidad sexual y cuir

Organizamos eventos culturales para visionar el cine y así sensibilizar- visibilizar la diversidad sexual y de género, promoviendo la inclusión y el respeto.

## 6

### Promoción y formación en derechos político-electorales de personas LGBTQ

Brindamos formación y promovemos la participación política de las personas LGBTQ+, capacitándolas en sus derechos político-electorales y fomentando su involucramiento en la vida política y cívica de la comunidad.

## 7

### Investigación

Realizamos investigaciones y proyectos para identificar las necesidades de la comunidad y desarrollar estrategias efectivas de intervención.

## 8

### Comunicación y difusión

Contribuimos con la creación de contenido (narrativo y audio-visual) y gestión de redes sociales para difundir nuestras actividades y mensajes.

### *¿Quién puede unirse?*

¡Todxs son bienvenidxs! *No importa tu edad, profesión, área de estudio o experiencia previa en voluntariado o en Voluntaucurs.* Si tienes el deseo de contribuir al bienestar de las personas LGBTQ+ y compartir tus habilidades y conocimientos, **¡te estamos buscando a ti!** Adaptaremos el plan de trabajo acorde a tus experiencias previas y colaborativas.

### *Compromiso de tiempo*

Entendemos que tu tiempo es valioso, pero participar con organizaciones comunitarias que inciden en la transformación social, no tiene precio. Es así que ofrecemos flexibilidad en los horarios y la cantidad de horas que deseas dedicar como voluntaucurs será importante. Puedes participar en actividades según tu disponibilidad, ya sea de forma

regular o esporádica. *¡Cada hora que dediques hará una diferencia significativa en la vida de las personas que por años han confiado su vida a nosotrxs!*

### **Capacitación y apoyo**

No te preocupes si no tienes experiencia previa en voluntariado o en temas relacionados con la diversidad y los derechos humanos. Ofrecemos capacitación y orientación para todxs nuestrxs voluntarixs, para que te sientas preparadx y segurx en tu papel. Además, contarás con el apoyo constante de nuestro equipo y la oportunidad de aprender y crecer en un ambiente de colaboración y respeto.

### **Ubicación y modalidad de trabajo**

Nuestro programa de voluntariado "Voluntacuirs" en esta edición ofrece oportunidades colaborativas tanto presenciales como en línea, e incluso en modalidad mixta, pero nos adaptarnos a tus preferencias y circunstancias. Algunas actividades podrán llevarse a cabo de forma remota, mientras que otras requerirán tu presencia en nuestras sedes ubicadas **en los municipios de Morelia, Zamora, Uruapan, Lázaro Cárdenas y Zitácuaro**. Estamos en constante expansión y planeamos extender nuestras actividades a otros municipios en el futuro.

### **Fecha límite de inscripción**

El plazo para inscribirte como voluntarix se cierra el 10 de julio de 2024. Asegúrate de completar tu formulario de inscripción antes de esta fecha para poder participar en nuestras actividades y proyectos. El formulario te lo compartimos a continuación:

<https://forms.gle/N6W74R5LAQXrFVj67>

### **Proceso de integración**

Después de enviar tu formulario de inscripción, nuestro equipo revisará cuidadosamente todas las solicitudes recibidas. En caso de ser necesario, nos pondremos en contacto contigo para programar una entrevista o solicitar información adicional como parte del proceso de integración. Queremos asegurarnos de que todxs lxs voluntarixs, en Voluntacuirs, se alineen con nuestra misión y valores, y que estén comprometidxs con nuestra causa. **Una vez que te hayamos integrado al equipo de Voluntacuirs, te solicitaremos la siguiente documentación en versión digital.**

**A) Identificación oficial**

**B) Comprobante de Domicilio**

**C) Carta de Compromiso y Confidencialidad.** En esta carta te comprometes a guardar la confidencialidad de las personas atendidas y de las metodologías aprendidas, así como adherirte a la ética y políticas de Responde Diversidad para asegurar una atención inclusiva y respetuosa hacia nuestros públicos específicos.

Una vez completado el proceso de integración, te informaremos sobre la decisión final y los siguientes pasos a seguir.

### **¿Qué te ofrecemos?**

- La oportunidad de formar parte de un equipo diverso y colaborativo, donde podrás disfrutar y gozar con júbilo **el formar parte de una comunidad de la diversidad sexual.**
- La posibilidad de **participar en una amplia variedad de actividades y proyectos** con amplia experiencia comunitaria, desde acompañamiento psicosocial hasta promoción de la salud sexual y festivales de cine sobre diversidad sexual y queer.
- Un ambiente enriquecedor donde **podrás aprender y crecer**, tanto a nivel personal como profesional.
- **La satisfacción de saber que estás haciendo una diferencia real** en la vida de las personas y contribuyendo a la construcción de un mundo más justo y equitativo para todxs.
- Visibilizar y reconocer de distintas maneras creativas tus aportaciones.

### **¡No dudes en contactarnos!**

Si tienes alguna pregunta o necesitas más información sobre **nuestro programa de voluntariado "Voluntacuirs"**, no dudes en contactarnos. Estamos aquí para ayudarte en todo lo que necesites. Puedes enviarnos un correo electrónico a [respondediversidad@gmail.com](mailto:respondediversidad@gmail.com) y con gusto responderemos todas tus inquietudes. Además, te invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales y visitar nuestra página web en [www.respondediversidad.org](http://www.respondediversidad.org) para mantenerte al tanto de todas nuestras novedades y eventos.

**¡Esperamos con entusiasmo dar la bienvenida a lxs nuevxs integrantes a nuestro equipo!**

Morelia, Michoacán a 11 de junio de 2024

## **Contacto**

**Responde Inclúyete como  
Diversidad y Vive tus Derechos  
A.C.**

CLL Bélgica No. 323 Col. Villa  
Universidad, Morelia, Michoacán.  
[www.respondediversidad.org](http://www.respondediversidad.org)  
[respondediversidad@gmail.com](mailto:respondediversidad@gmail.com)

